



PATRULLA AÉREA CIVIL DEL PACÍFICO

La Patrulla Aérea Civil del Pacífico es una entidad sin ánimo de lucro, fundada el 23 de diciembre de 1974 y con Personería Jurídica otorgada por la Gobernación del Valle, mediante resolución 3051 del 09 de agosto de 1.976, con Nit. 890.311.346, actualmente con domicilio en la ciudad de Palmira, Valle del Cauca, República de Colombia.

Objeto Social

Su objeto social es agrupar pilotos vinculados al Aeroclub del Pacífico como un cuerpo de voluntarios que preste servicios sociales a la comunidad en las circunstancias en que ella lo requiera, principalmente en los casos de búsqueda y rescate de aeronaves y motonaves accidentadas, auxilio en catástrofes, transporte de heridos, medicamentos y de personal especializado en el manejo de esas situaciones y personal que realiza brigadas de salud.

Su campo de acción también cubre la realización de programas de investigación y apoyo a la educación.

Estas actividades se pueden efectuar en todo el territorio nacional sin discriminación por razones de sexo, raza, origen, religión, opinión política o filosófica.

Historia

Esta institución creada en 1974, se fundó con el objetivo de prestar servicios de carácter humanitario, tales como misiones de búsqueda y rescate, traslado de asistencia médica, enfermos, medicamentos y colaborar con las autoridades civiles y militares del país, en emergencias de orden público y en emergencias civiles, tales como catástrofes, incendios, epidemias y demás calamidades públicas especialmente a lugares donde no existen servicios regulares de transporte comercial. En el momento de su creación la Patrulla Aérea Civil del Pacífico, decidió afiliarse a la Patrulla Aérea Civil Colombiana y de esta manera quedaron como una sola entidad que empezó a reconocerse como la Patrulla Aérea Civil Colombiana – Seccional Pacífico.

Bajo esta razón social y con el reconocimiento por parte de la Gobernación con personería Jurídica, la Patrulla Aérea Civil Colombiana – Seccional Pacífico, inicia el desarrollo de diferentes actividades Sociales con su fundador a cargo Don CARLOS

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



AUGUSTO CALDERÓN BOCANEGRA (qpd), quien perteneció a la Patrulla Aérea hasta el año 2014, cuando falleció.

Con la visión de llevar a cabo otro tipo de servicio a las comunidades más necesitadas y desprotegidas de la nación, se creó el programa de atención médica, que después se orientó hacia servicios quirúrgicos y de medicina preventiva, a lo largo del Litoral Pacífico Colombiano, labor que asumió el Médico – Piloto CARLOS LLANO CADAVID, quien estuvo a cargo de la entidad poco después de su fundación hasta el año 2007, entregó la dirección de la misma al Capitán Jorge Iván Delgado Mora, Piloto y Socio Afiliado del Aeroclub del Pacífico.

Durante sus primeros 30 años la Patrulla Aérea Civil del Pacífico, se consolidó como una instrucción de importancia nacional por las numerosas misiones médicas quirúrgicas, de prevención y educación en temas de salud.

Es por esto que a lo largo de esta trayectoria fue galardonada con diferentes reconocimientos entre como los otorgados por la Presidencia de la República, la Gobernación del Valle, alcaldías e instituciones como testigos incansables de esta misión abanderada por aquellas Pilotos, médicos y profesionales que entregaron al servicio de las comunidades.

En el año 2001 decide volver a su razón social inicial quedando a partir de ese momento como PATRULLA AÉREA CIVIL DEL PACÍFICO, sin que esto modifique su trabajo social.

En el año de 2007 por motivos económicos y exigencias gubernamentales, la Patrulla Aérea Civil del Pacífico, decide entregar el funcionamiento de la IPS y los programas de salud a la Fundación Patrulla Social del Pacífico liderada por Diego Orlando Posso Paz y Ana Lucía Lopez Salazar (Mujer Cafam 2014). Con el compromiso de que la Patrulla Aérea, seguiría vinculada a dicha fundación, brindando apoyo de recursos económicos y traslados aéreos que permitieran seguir con programas de intervención social en todo Litoral Pacífico.

La Patrulla Aérea Civil del Pacífico, hoy cuando cumple 44 años de servicio a la comunidad, continúa de prestando apoyo a brigadas de medicina preventiva, educación y prevención, no solo con la Fundación Patrulla Social del Pacífico, sino también con la Armada Nacional, Fuerza Aérea y entidades o personas que requieren del apoyo aéreo o donaciones de medicamentos, insumos de salud, higiene. Igualmente brindando su

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



apoyo en situaciones humanitarias que involucran la población civil no solo de la región si no del país en casos de catástrofes como las ocurridas en Armenia y Armero.

Desde el año 2008 el desarrollo de sus actividades se concentra en las instalaciones del Aeroclub del Pacífico, Club al cual pertenecen todos los Pilotos miembros de la Patrulla Aérea Civil del Pacífico y las aeronaves que facilitan el despliegue aéreo de las diferentes actividades programadas.

La Patrulla Aérea Civil del Pacífico, hoy es motivo de orgullo para sus miembros quienes han permitido que la institución perdure en el tiempo y que su contribución y aporte a las poblaciones más necesitadas pueda llegar a los rincones más alejados del territorio nacional.

Desde su incondicional aporte la Patrulla Aérea Civil del Pacífico, espera seguir contribuyendo por muchos años más a esta labor social que gracias a un grupo de profesionales médicos, especialistas, pilotos, gestores e instituciones de apoyo como la Armada Nacional, hacen posible generar acciones que permiten que las poblaciones más necesitadas tengan acceso a un mínimo de servicios de salud.

Distinciones recibidas

Presidencia de la República, Otorgó por Decreto 2558 del 22 de septiembre de 1980: Cruz del Merito Aeronáutico Civil en la categoría de Cruz de Plata. Bogotá, 04 Diciembre de 1980. Reg. 073.

Presidencia de la República, Otorgó por Decreto 1027 del 15 de mayo de 1990: Cruz del Merito Aeronáutico Civil en la categoría de Cruz de Plata. Bogotá, 28 junio de 1990. Reg.135.

El Gobernación del Departamento del Cauca, Confirió por Decreto 0382 del 25 de Mayo de 1992: Medalla José Hilario López, en categoría de Plata, Medalla Cívica del Mérito Asistencial. Popayán, 4 de junio de 1992.

La Presidencia de la República, Confirió por Decreto 1723 de 1992: Condecoración de Salud y Mérito Asistencial y entregó la Medalla Cívica del Merito Asistencial “Jorge Bejarano”. 21 Noviembre 1992. Reg. 35

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



El Gobernador del Departamento del Valle del Cauca, Confirió por Decreto 3504 del 27 de octubre de 1997: Condecoración en el grado: "Cruz Caballero" categoría Al Merito Solidario "Eufemia Caicedo Roa". Cali, 20 Noviembre de 1997. Reg.416

Premio "Colombiano Ejemplar", Categoría solidaria. Medellín 21 Septiembre de 2001. Entre otras se destacan menciones de honor, placas, reconocimiento de entidades de aviación, instituciones como la Fuerza Aérea, la Armada Nacional y alcaldías de los diferentes sitios donde se hizo intervención social.

Proyectos desarrollados hasta el 2007

- ✓ Entre los proyectos más importantes liderados por la Patrulla Aérea Civil del Pacífico, encontramos los siguientes:
- ✓ Proyecto Papayo: Prevención y Diagnóstico tratamiento de caries y periodontopatías mediante un modelo de Atención Primaria en Salud Oral con participación activa de la Comunidad en la Comunidad Indígena del Papayo ribera del Río San Juan. Con el apoyo de la FES. 1991.
- ✓ Proyecto Guapi: Educación en Salud con el apoyo de la Fundación Carvajal y la Armada Nacional. 1.992
- ✓ Programa de Diagnóstico tratamiento y prevención tuberculosis, parasitosis intestinal y malaria con participación comunitaria en Bahía Cupica. 1993. Apoyo Univalle-CVC Pladeicop-Patrulla Aérea
- ✓ Programa de Cirugía Ambulatoria para el Área deprimida del Municipio del Charco Nariño. 1.994 convenios CVC-Pladeicop - Patrulla Aérea.
- ✓ Estudio de parapesia espástica en población indígena en el área de la Costa Pacífica. 1.994 Patrulla Aérea-Univalle.
- ✓ Proyecto Alcaldía de Cali: Complementación en Atención Primaria en Salud en Área Rural de Cali. 1.996.
- ✓ Proyecto Córdoba y San Cipriano Prevención, Diagnóstico, Tratamiento de
- ✓ Parasitismo Intestinal, Tuberculosis, Paludismo con participación Comunitaria en

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



El Corregimiento de Córdoba Municipio de Buenaventura.) 1.997 con el apoyo de la Corporación Paz y Desarrollo-España.

- ✓ *Proyecto Modelo Integral de Salud en Mujeres Cabeza de Hogar del Municipio de la Unión Valle- Julio 2003-Diciembre 2004*
- ✓ *Proyecto Modelo de Atención en Salud con participación comunitaria, actividades de promoción y prevención y la Resiliencia, para población vinculada en los Resguardos Indígenas I Municipio de Santander de Quilichao Cauca- financiada por Action Medeor de Alemania y el Ministerio de Desarrollo Alemán.*
- ✓ *Proyecto de Promoción, Prevención y Educación en Salud, con participación comunitaria en poblaciones de la Costa Pacífica Colombiana, con el apoyo de la Fundación AISPO de Milán Italia*

Programas de Salud Desarrollados hasta el 2005

Otro campo de acción liderado desde la Patrulla Aérea, fueron los programas de salud, en diferentes comunidades de la Región Pacífica contando con la participación y el apoyo comunitario y con recursos de donaciones destinadas a tal fin. Entre los programas ejecutados hasta el año 2005, se pueden destacar los siguientes:

- ✓ *Programas de Salud*
- ✓ *Programas educativos en Salud Oral Integral*
- ✓ *Capacitación de Líderes como Agentes Comunitarios en Salud*
- ✓ *Programas de Cirugía Ambulatoria Niveles I y II*
- ✓ *Educación en Higiene y Saneamiento Básico.*

Estos programas complementados con actividades de promoción y prevención durante su realización permitieron alcanzar los siguientes logros:

- ✓ *Mantener coberturas útiles en vacunación a los niños menores de cinco años y a las gestantes.*
- ✓ *Promover la lactancia materna*

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



- ✓ *Informar a las familias de las regiones visitadas sobre el uso de métodos de planificación familiar.*
- ✓ *Realizar vigilancia nutricional en las gestantes y los niños menores de cinco años.*
- ✓ *Identificar y tratar oportunamente los niños que presentaron enfermedad diarreica aguda e infección respiratoria patológicas más prevalentes de acuerdo al perfil epidemiológico.*
- ✓ *Identificar oportunamente problemas de salud oral, realizar tratamiento de fluorización, detartrajes, profilaxis y educación en salud oral.*
- ✓ *Detectar Oportunamente personas a riesgo de tuberculosis, identificando sintomáticos respiratorios.*
- ✓ *Identificar líderes formales e informales de las diferentes comunidades a fin de capacitarlos en las diferentes etapas del desarrollo de cada uno de los programas que hemos realizado, como parte importante de la sostenibilidad de cada proyecto.*
- ✓ *Educar a la comunidad en las regiones visitadas en los aspectos relacionados con disposición de excretas, eliminación de basuras, higiene personal, lavado de manos, manejo de diarrea, uso del agua, higiene de los alimentos, contacto de enfermos con tuberculosis, utilización de toldillos y en general de saneamiento básico.*

Actualidad

La Patrulla Aérea Civil del Pacífico, durante los años 2008 al 2018 ha venido desarrollando los siguientes apoyos a misiones en el Litoral Pacífico, principalmente con la participación directa de la Armada Nacional – Grupo Aeronaval del Pacífico, personal de la Reserva de la Armada y otros agentes civiles. Entre las misiones más importantes se destacan:

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



Año 2008

El 23 de diciembre se realizó la entrega de 300 regalos a niños y niñas y 30 mercados a las familias más necesitadas en el corregimiento el hormiguero.

El 30 de agosto de ese mismo año, se realizó el transporte del personal de la fundación AISPO y PAC y de una motobomba a Pizarro, para el abastecimiento de agua.

Año 2010

Los días 15 al 16 de Mayo de 2010, se realizó una misión denominada “Carlos Llano Cadavid”, en honor al que fue Presidente de la Patrulla Aérea durante más de 30 años.

La misión se realizó en la Población de Tello, departamento del Huila a través de la Fundación Fundar- dedicada a la protección del adulto mayor quienes en su momento albergaban más de 200 ancianos y con el apoyo de especialistas médicos de la Reserva de la Armada, se lograron atender para las especialidades de medicina y optometría las siguientes consultas:

<i>Optometría</i>	<i>75 pacientes</i>
<i>Medicina General</i>	<i>255 consultas</i>

Año 2011

Entre los días 30 abril y 1 de mayo de 2011, bajo la coordinación del doctor Jorge Iván Delgado y el Capitán Luis Eduardo González, se realizó una misión en la población de Juanchaco – Ladrilleros. Para esta misión se obtuvo de donaciones de diferentes agentes como la Fundación FUNDAR, Socios del Aeroclub del Pacífico y el apoyo de la Armada Nacional a través del Grupo Aeronaval del Pacífico y los especialistas de la Reserva de la Armada

Se atendieron especialidades de medicina general, odontología, optometría, además de vacunación para niños y orientación en planificación familiar.

El total de la población atendida fue de 523 pacientes, que fueron recibidos en el puesto de salud de la población y discriminados de la siguiente manera:

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



<i>Vacunación:</i>	<i>85 niños</i>
<i>Consultas Médicas</i>	<i>200 consultas entre adultos y niños</i>
<i>Optometría</i>	<i>68 pacientes (Se donaron lentes)</i>
<i>Odontología</i>	<i>Flúor 50 personas; Resinas Fotocuradas 30 personas; Profilaxis y Detartraje 38 personas; Exodoncia simples 40 personas; Exodoncia Quirúrgica 12 actividades. Se entregó a cada persona atendida un Kit de crema dental y cepillo de dientes</i>

Año 2012

Entre el 19 y el 23 de octubre de 2012, la Patrulla Aérea se unió a los esfuerzos de la Armada Nacional de Colombia en una exhaustiva operación búsqueda y rescate de dos infantes de la Armada desaparecidos el 13 de octubre de 2012. El área de búsqueda fue Cabo Marzo, Bahía Cúpica, en la línea de la costa y mar abierto hasta 15 millas náuticas, sin obtener resultados positivos.

Esta búsqueda fue con el apoyo de los pilotos y aeronaves vinculadas al Aeroclub del Pacífico y la Patrulla Aérea.

Por otra parte y este mismo año los días 27 y 28 de octubre, se realizó una misión en la población de Juanchaco Ladrilleros, días durante los cuales se atendidos 695 personas en las siguientes especialidades:

<i>Consulta médica general</i>	<i>457</i>
<i>Pediatría</i>	<i>134</i>
<i>Odontología</i>	<i>77 (En odontología se realizaron en total 211 procedimientos odontológicos)</i>
<i>Planificación familiar:</i>	<i>Inserción de 25 implantes</i>
<i>Inserción</i>	<i>2 Inserciones de DIU</i>
<i>Citologías</i>	<i>50 Mujeres</i>

Además se entregaron 100 mercados a las familias de la población en coordinación por el Grupo Aeronaval del Pacífico y miembros de Patrulla Aérea con un censo previo de la población.

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



Para esta misión se contó con el apoyo de la Armada Nacional a través del Grupo Aeronaval del Pacífico, médicos de la Reserva de la Armada, donaciones de la Fundación FUNDAR, Laboratorios Angel y recursos propios de la Patrulla Aérea y se realizó en el puesto de salud de Juanchaco.

Año 2013

En este año la Patrulla Aérea Civil del Pacífico, apoyo una brigada de salud los días 28 y 29 de septiembre en la población de Juanchaco-Ladrieros con la participación de la Armada Nacional a través del Grupo Aeronaval del Pacífico, personal de la Reserva de la Armada, laboratorios Ángel y personal civil. La actividad se realizó en el puesto de salud de la población, donde fueron recibidas aproximadamente 378 personas, atendidas en las siguientes especialidades:

<i>Consulta médica general</i>	<i>228 pacientes</i>
<i>Citología Vaginal</i>	<i>45 Mujeres</i>
<i>Odontología</i>	<i>80 pacientes</i>
<i>Planificación familiar</i>	<i>Inserción de 25 implantes</i>

Adicionalmente la Patrulla Aérea, realizó una segunda misión en el corregimiento Bocas del Palo, en Santander de Quilichao, el día 22 de diciembre donde se entregaron regalos y mercados aproximadamente a 300 niños y 100 familias. Esta misión se realizó con el apoyo del Aeroclub del Pacífico y algunos actores independientes con donaciones de regalos y refrigerios.

Año 2014

Durante lo corrido del año 2014 la Patrulla Aérea Civil del Pacífico, apoyó una misión médica en la localidad de Juanchaco, los días 29 y 30 de marzo de 2014. En esta jornada se prestó servicio médico, Citologías y capacitación en el área de Planificación Familiar. Se contó con la participación de la Armada Nacional a través del Grupo Aeronaval del Pacífico, la Reserva de la Armada y el aporte de Bayer, Laboratorios Ángel, Profamilia, Solair S.A.S. y el señor José Eustacio Arciniegas.

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



Durante esta misión se atendieron 49 procedimientos, que se realizaron en el puesto de salud de la población de la siguiente manera:

<i>Citología Vaginal</i>	<i>15</i>
<i>Planificación familiar</i>	<i>Inserción de 34 implantes</i>

Para el resto del año 2014 la Patrulla Aérea tiene programadas dos jornadas, que se realizarán de la siguiente manera:

La primera jornada corresponde al apoyo aéreo con el transporte de médicos y medicamentos a la población de Arusi – Nuquí- Choco, donde la Fundación Italoamericana Monte Tabor-Barco Hospital, realizará una brigada médica para atender aproximadamente una población de 300 personas.

La Patrulla Aérea Civil del Pacífico, facilitará el transporte hasta dicha población con el fin de garantizar un mínimo de atención en este lapso de tiempo.

Año 2015

El 07 de febrero del año 2015 la Patrulla Aérea realizó la entrega a la población de Juanchaco de 94 gafas las cuales fueron donadas por la Escuela Aeroccidente y la Patrulla Aérea Colombiana de Antioquia a los pacientes que fueron atendidos en la misión médica que se realizó en el mes de septiembre de 2014, igualmente se entregaron los resultados de 50 citologías y un tratamiento de medicamentos a las personas que tenían infecciones vaginales, por último se realizó el retiro de 10 implantes que tenían fecha de vencimiento para el mes de febrero.

Los días 08 y 10 de julio de 2015 se prestó el apoyo aéreo al personal de Profamilia para realizar la brigada de planificación familiar en Guapi, en donde la actividad se desarrolló con éxito y se logró los objetivos propuestos.

Del 20 al 24 de agosto de 2015 la Fundación Italoamericana del Monte Tabor realizó una misión medica humanitaria a la comunidad Wayúu de la Alta Guajira en donde la Patrulla Aérea donó \$1.533.749 como aporte en especie en medicamentos y transporte para esta comunidad, la Fundación Italoamericana manifestó sus agradecimientos por el apoyo y colaboración para el desarrollo de esta importante labor.

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



Año 2016

El 20 de julio del año 2016 la Patrulla Aérea realizó una misión de apoyo aéreo a la Fundación Italo colombiana del Monte Tabor en una misión médica por el río Guajá Cauca en atención medica fundamental y especializada; participaron las aeronaves HK5044G y HK-2207G en el transporte de 5 médicos de Cali-Guapi y 4 médicos Guapi – Cali, el pago del combustible y las horas de vuelo corrieron por cuenta de la Patrulla.

Los días 7, 8 y 10 de septiembre del año 2016, el vicepresidente Ricardo Kabalan participó en la búsqueda de los 5 buzos perdidos en la isla Malpelo como piloto y observador en la aeronave N692TD en un tiempo de 18 horas en las que se logró salvar 3 de los 5 buzos perdidos en las corrientes del pacifico.

El 22 de octubre del año 2016 la Patrulla Aérea realizó una misión de apoyo aéreo a la Fundación Italo colombiana del Monte Tabor en donde participó la aeronave HK-5044G, el pago del combustible y las horas de vuelo corrieron por cuenta de la Patrulla.

Los días 18,19 y 20 de noviembre la Armada Nacional realizó una actividad médica a Pizarro Condoto en la cual la Patrulla Aérea prestó apoyo aéreo, los días 18 y 19 se encargó del pago del combustible y de las horas de vuelo participando las aeronaves HK-5184. HK-5062 Y HK-5044 y el día 20 el pago del combustible corrió por cuenta de la Armada Nacional encargándose la Patrulla Aérea de las horas de vuelo de los aviones.

Año 2017

La Patrulla Aérea Civil del Pacífico prestó de manera indirecta por medio de la Fundación Italo Colombiana del Monte Tabor el servicio de Salud mediante una misión médica que se realizó durante los días 25 y 26 de noviembre de 2017, en la Escuela de Ladrilleros, jornada que se desarrolló con total efectividad, ya que se superaron todas las expectativas y objetivos propuestos.

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



Esta jornada de salud se realizó con el propósito de prestar consulta médica general adultos, mujeres y niños, odontología, citología y optometría a un número aproximado de 250 habitantes de Ladrilleros, Juanchaco y la Barra, número que fue superado ya que se tuvo la fortuna de atender alrededor de 337 consultas.

Los días 12,13 y 14 de abril de 2017 se realizó apoyo aéreo para el transporte del personal médico de la Fundación Itacolombiana del Monte Tabor y del grupo de 40 profesionales en salud que hacen parte de la brigada SOSMOCOA-Cali para la atención de los damnificados de la Avalancha Mocoa Putumayo, participaron las aeronaves HK5184G (Gerrit Van de Leur) y HK-4610G (Transporte Aéreo de Colombia) el socio Gerrit Dirk Van de Leur y los pilotos Fernando Valencia y Jeison Noreña (Q.E.P.D.) estuvieron con los directivos de la Fundación Itacolombiana del Monte Tabor, Ana Lucia Lopez Salazar y Diego Orlando Posso en el lugar de la Avalancha brindando acompañamiento a los damnificados.

El día 16 de noviembre de 2017, la Patrulla Aérea se unió a los esfuerzos de todo el país para brindar apoyo humanitario a la población de Corinto Cauca por la Avalancha del Rio la Paila, se hizo entrega a la A.I.C EPS (Asociación Indígena del Cauca) de elementos de primera necesidad como pañales, cepillos, crema dental, entre otros, representados por valor de \$2.000.000.

La Patrulla Aérea Civil del Pacífico programó la actividad de la entrega de regalos para los niños de las localidades de Juanchaco y Ladrilleros el día viernes 15 de diciembre de 2017, actividad que se realizó con gran éxito, en la cual participó la aeronave

HK5062G (piloto Ricardo Kabalan y Copiloto Carlos Lozano), se contó con la donación en especie de más de 400 regalos por parte de los señores Carlos Jorge Arango Dahl, Alfonso Riscos Villegas, la Familia Mejía, Mónica Delgado, Marco Aurelio Mina, la empresa Solair (Ricardo Kabalan) y la Patrulla Aérea Civil del Pacífico; la señora Mónica Delgado y la empresa Solair, además de los regalos donaron dulces para ser entregados en la actividad.

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA



Ese día, el suscrito en su condición de presidente de la Patrulla, en compañía del Capitán de Fragata Ricardo Adolfo García Ríos participamos en la ceremonia en la Base Naval ARC Málaga para la entrega de la Medalla Militar al Mérito de la Reserva conferida mediante Resolución N° 190 del 14 de diciembre de 2017, en la cual la Patrulla fue reconocida gracias a la labor y a los servicios prestados al Comando de profesionales Oficiales de la Reserva para el cumplimiento de sus objetivos.

PATRULLA AEREA CIVIL DEL PACIFICO NIT 890.311.346-7
Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón- Via Zona Franca Palmaseca- Entrada 9
Teléfono 6511154 patrullaarea2015@gmail.com.co
PALMIRA-VALLE DEL CAUCA-COLOMBIA